

« Cet ouvrage sera profitable à tous : aux prêtres et aux laïques, aux tièdes et aux fervents, aux âmes victimes de l'incrédulité et à celles qui ont conservé fidèlement le don de la foi... »

« J'espère que vous ne tarderez pas à publier aussi en anglais une traduction de votre œuvre. Elle servirait beaucoup à sa diffusion en ce pays, et je suis sûr qu'elle ferait beaucoup de bien. »

† FR. DIOMÈDE FALCONIO,

Archev. de Larissa, délégué apostolique pour le Canada et les Etats-Unis.

« Votre livre ne peut manquer de faire aimer davantage et vénérer le Saint Nom de Jésus ; une piété à la fois solide et tendre s'en dégage et laisse dans l'âme du lecteur une suave et salutaire impression : il semble que c'est saint Bernardin qui lui parle avec simplicité comme il le faisait au peuple du xv^e siècle subjugué par son éloquence qui n'avait rien d'humain. »

« Les âmes chrétiennes trouveront dans cet ouvrage une ample matière de méditation pour une retraite, et les prêtres, un cadre tout fait pour une série d'instructions sur la personne du divin Maître. »

L. N., *Archevêque de Québec.*

« J'ai trouvé dans la lecture de votre ouvrage grand intérêt et véritable édification ; la doctrine en est sûre, élevée et pieuse. Ce livre fera du bien. On ne saurait assez parler aux âmes de Notre-Seigneur ni leur détailler les infinis aspects de sa divine personne... Vous ajoutez une note bien harmonieuse au cantique éternel et universel de la louange. »

† ABEL, *Évêque d'Arsinoë, ancien Évêque du Mans.*

« Votre table des matières ressemble à une Litanie du Saint Nom de Jésus, où sont énumérés sous une forme nouvelle les grandeurs et les priviléges de ce Nom descendu des cieux pour le salut du monde. Cette table est un attrait pour le lecteur, et il n'est pas déçu en parcourant le chapitre qu'elle résume. »

« On se plaint, et avec raison, que la plupart de nos livres de piété sont fades et superficiels. Vous avez voulu éviter ce reproche, et voilà pourquoi vous avez choisi le plus magnifique sujet de méditations qui puisse être présenté à notre génération avide de savoir des choses sérieuses, plutôt que de lire des mots sonores. Soyez-en mille fois félicité. »

† FRANÇOIS, *Archevêque de Chambéry.*

PRATIQUE DE DISCIPLINE ET DE PERFECTION,
PAR LE R. P. POTHRON. *Traduction du R. P. Bernardin de Rouen, O. F. M.* Paris — Tournai — Desclée, Lefebvre et Cie.